

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Einrichtung eines Fußgängerüberweges Hofangerstrasse / Am Bach

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Die Hofangerstraße ist eine vielbefahrene Straße, in der sich leider selten an die vorgeschriebenen 30 km/h gehalten wird. Zwischen der Bäckerei Haggenmüller (Hausnummer 39) und dem Ausgang vom Ostpark (ungefähr Höhe Kreuzung der Straße "Am Bach") macht die Straße zudem eine langgezogene Kurve, die ein Einsehen des Verkehrs aus Richtung Süden erschwert.

Aus diesem Grund soll die Stadtverwaltung an dieser Stelle die Einrichtung eines Fußgängerüberweg mit "Zebrastreifen" und den entsprechen Verkehrszeichen prüfen und bei positiven Ergebnis einrichten.

Begründung:

Durch die schwer einsehbare Kurve ist es insbesondere schwierig mit Kindern oder älteren Menschen die Straße zu überqueren. Hinzu kommt noch die Situation, dass an dieser Stelle häufig Kleintransporter abgestellt werden. Die nächsten gesicherten Übergänge sind ca. 400m (U-Bahn Station Michaelibad) oder 350m in südlicher Richtung vorhanden. Ein gefahrloser Übergang und Eingang zum Ostpark ist an dieser Stelle schwer möglich.

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt

Textfeld für Kontaktdaten 